

# 立地企業の声

## 株式会社CAC(乙部町)

株式会社CACは、昭和54年に設立された千葉県に本社を置く化粧品会社で、『肌トラブルに悩む人々を助けたい』という想いの下、防腐剤、保存料、それに代わるものやオイルなど、肌に必要のないものを徹底的に排除した、肌に害のない安心して使える化粧品の開発・製造を行っています。

昭和63年に乙部町館浦地区に乙部工場が立地され、化粧品や清涼飲料水の開発・製造等が行われており、創業の心、精神を引き継ぎ製造された製品は、函館にある自社の物流センターから本州の百貨店や理美容室、個人のお客様の元へ出荷されていきます。

「元々、乙部町のとなりの江差町に工場があり生産を行っていましたが、手狭になったため、本社創立者の出身地であり、化粧品の原料となる水資源が豊富な乙部町に工場の移転を決めました。乙部町は「生命(いのち)の泉(いずみ)」と呼ばれる湧き水のスポットがあるくらい水資源が豊かで、地下水は不純物が少なく清らかなため、当社の化粧品の原料として言うことはありません。立地して30年近く経ちますが、町からは色々な情報をいち早く提供してもらっており、大変お世話になっています。」と担当者は語ります。

<http://www.cac-cosme.com/>



(株)CAC 乙部工場



(株)CACのスキンケア商品

## 株式会社命水乙部ボトラーズ(乙部町)

株式会社命水乙部ボトラーズは、健康食品や化粧品を手がける長野県の株式会社アドバンスの子会社で、平成27年に設立されたペットボトル入りミネラルウォーターの製造・販売を行う会社です。

平成28年9月から、遊休状態にあった乙部町館浦地区の町有施設に製造設備を導入し、ミネラルウォーターの製造を開始しました。

命水乙部ボトラーズのミネラルウォーター「ガイヴォータ」(「かもめ」を意味するポルトガル語)は、乙部町姫川水系の井戸水・湧水を使用しており、全国に出荷されています。

「乙部町の水は軟水・中性でとても飲みやすく、シリカリッチで、コーヒー・紅茶・だし抽出、炊飯等どんな料理にも合います。また水割り等に使用頂きますとまろやかな飲み口となります。乙部町内では、至る所で良質な水が湧出し、水資源の豊富な地域となっており、乙部町所有の遊休施設の提供、補助金等の援助があり立地決定の要因となりました。弊社の事業理念に「四方善」という考え方があります。「自然調和よし～売り手よし～買い手よし～世間よし」。自然の恵みである水資源を大切に、地域の担い手である若者の雇用に力を入れ、地域活性化のために事業を成功させたいと思います。」と取締役兼工場長の上田法史氏は語ります。



(株)命水乙部ボトラーズ



ミネラルウォーター「ガイヴォータ」